



Altos ejecutivos participaron en curso de evaluación del impacto

30 MAR 2007



En el seminario participaron jefes de instituciones estatales y municipalidades.

Un grupo de 20 funcionarios y funcionarias de instituciones públicas, participaron en un Seminario de capacitación en evaluación del impacto que ofrecen dos profesores de la Universidad del Sarre, Alemania en el Hotel La Condesa del 15 al 17 de marzo.

El curso formó parte de las actividades del Programa de competitividad y medio ambiente, que se desarrolla dentro de un acuerdo de cooperación entre el Gobierno de Costa Rica y el de Alemania, en el que participan el Ministerio de Planificación y Política Económica y la Sociedad Alemana para la Cooperación Técnica (GTZ).

La actividad la organizó el Centro de Investigación y Capacitación en Administración Pública (CICAP) de la Universidad de Costa Rica, con el objetivo de que los participantes pudieran conocer las distintas funciones y formas de la evaluación de proyectos, programas y políticas públicas.

También esta capacitación aportó conocimientos sobre las interrelaciones de la evaluación con otros instrumentos para la gestión institucional y valorar la pertinencia de los sistemas de evaluación en los diferentes contextos.

Los doctores Reinhard Stockmann y Wolfgang Meyer ofrecieron este seminario especialmente dirigido a personal directivo, personas que toman decisiones dentro de su desempeño profesional, o bien que trabajan en la gestión estratégica institucional.

Los y las participantes son directores, jefes y asesores de instituciones como el Instituto Costarricense de Electricidad, la Caja Costarricense de Seguro Social, la Compañía Nacional de Fuerza y Luz, el Ministerio de la Presidencia, la Universidad de Costa Rica, la Municipalidad de Belén y el Poder Judicial.

[Elizabeth Rojas Arias.](mailto:erojasa@cariari.ucr.ac.cr)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

erojasa@cariari.ucr.ac.cr